



PRÉFET DE LA RÉGION  
NORD - PAS-DE-CALAIS

Lille, le 17 novembre 2011

**Communiqué de presse**

**L'ETAT ANTICIPE ET ACCOMPAGNE LES MUTATIONS ECONOMIQUES  
EN CONFORTANT LA VOCATION AUTOMOBILE DE LA REGION**



Dominique BUR, préfet de la région Nord – Pas-de-Calais, installera ce vendredi 18 novembre la cellule de suivi et d'anticipation industrielle créée à la demande d'Eric BESSON, ministre en charge de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, en accord avec le groupe PSA Peugeot Citroën, pour assurer l'avenir du site Sevelnord.

Cette cellule réunit les syndicats, les élus concernés ainsi que les représentants du groupe PSA, créant ainsi un cadre d'échanges visant à favoriser le maintien de l'activité industrielle du groupe dans le Valenciennois.

Dans cette perspective, un diagnostic partagé doit être préalablement établi avec les représentants du groupe PSA et les partenaires sociaux. Ce diagnostic fera ensuite l'objet de réflexions visant à accompagner l'activité du site.

Cette initiative s'inscrit dans la complémentarité des actions portées par le pôle automobile du Nord – Pas-de-Calais, qui demeure la 2<sup>ème</sup> région automobile française. Les menaces qui pèsent sur l'industrie automobile imposent en effet aujourd'hui de mieux structurer la filière (constructeurs et sous-traitants), de la rendre plus innovante et plus attractive et de la préparer à un redimensionnement, impliquant des mutations de l'emploi et des compétences. C'est précisément l'objet du pôle automobile régional créé en avril 2011 sous l'impulsion de l'Etat et de la Région dont le comité régional de filière se réunira le 25 novembre prochain.

L'usine Sevelnord produit, en partenariat avec Fiat, 80 % d'utilitaires et 20 % de monospaces au rythme d'environ 450 véhicules par jour. Elle emploie 2 500 salariés en CDI et 500 intérimaires.